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2022年 10月 14日号 No691 

 

 

 

 

 
 
 

 

会長 小池潔のあれこれコラム 
 

「花の力」 

私たちの花業界も物価高騰が他人のことではありません。日銀が１３日発表した

「生活意識に関するアンケート調査」で１年前と比べて現在の物価は９割を超える人

が「上がった」と回答したと発表しました。 

 

１年前と比べて、現在の暮らし向きについて「ゆとりがなくなってきた」と答えた

人は５０％を超えました。支出が増えた最大の理由は「生活関連の物やサービスの値

段が上がったから」が８２・８％と増えたと発表しました。 

 

当然花屋さんの店頭も私たちの店頭も影響がないはずがありません。 

 

日銀が、人々が「ゆとりがなくなってきた」原因として国内企業物価指数を発表し

た。ロシアのウクライナの侵攻によるエネルギーや原材料の高騰から日本の今までに

なかったような円安の影響。 

輸入物価を円ベースで見た指数、前年同月比４８％上昇プラス幅の半分以上が円安

によるものでした。残念ながら様々の理由で日銀はこの円安から抜け出ることができ

ません。 

 

私たちは「仕方がない」と言っていられません。多くの人たちも「物価高騰」に手

段をこうじます。私たちはお客さんが納得していただける仕事をしなければなりませ

ん。 

７０人の社員全てが意志を一つに、お客さんに接する。一人一人が持っている仕事

も大事です。 

 

私たちも今までない状況です。 

今こそ我々は知恵をしぼり、花の力を借りて乗り切りたい。 
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こんにちは！ 

大田店の工藤です。 

 

今回は 11/7～11に大田店で開催するツリーフェアの買い付けたツリーたちをご

紹介します。 

まずは北海道の。 

 

左画像はちいちゃいコニカ。 

 

枝の細かさと詰まり方は北海道ならではの

クオリティ。 

 

 

 

 

 

右画像はカナダトウヒ。 

カナダトウヒやコロラドトウヒは小さい

うちは樹形が定まりづらいそうです。 

 

 

地に植えるか大きい鉢に上げてあげると綺麗なツリー型に仕上がっていきます。 

しかし、小さいうちからこの白さが出てくるのはやはり北海道だからですね。 

 

 

地に植わっているシリーズ 

オレゴンからくるモミの木と遜色ないクオリティのものがそこかしこに。 
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この辺りもすこーし買い付けしたので仕入れ

検討してくださる方は大田店工藤までお問い

合わせを！ 

 

 

 

お次は去年も買い付けしている嬬恋のモミの木。 

またもや去年と同様曇り空・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

嬬恋といえば他にもモミの木の産地があります。 

 

しかし、やっぱりこちらの産地さんのモミの木が一番しっかりしています。 

基準としては詰まり具合と葉の出方のバランス。 
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この二つが揃った木が一番多いので最高です。 

ですが、その中でも個体差は有るので 1本 1本しっかり選ぶのが大変です。 

今年も店頭売り用で 20数本 180㎝から 300㎝のものをご用意しました。 

ぜひ店頭でお選びください！ 

北海道産ツリーも個性派タイプも数多く揃えたのでぜひ！！ 

大田店 工藤 

 
 

 

１０月に入っていよいよ秋めいてきましたね～ 

先日愛犬のトリミング中の空き時間を利用して千葉県柏市にあります柏の葉公園に

行って来ました。 

 

柏の葉公園は東葛飾地域のほぼ中央

部にあり、４５ｈａの広大な敷地に

様々な施設が入っており老若男女問

わず憩いの場となっています。 
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～グリーンルーム～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

公園内にあるグリーンルームは珍しい植物があると

いうよりも、一般的なガーデニングが趣味という方で

も育てやすいような植物が沢山展示されています。 

 

大きさは少し狭めですが、天井が高いのであまり気に

なりませんでした。 

 

 

 

 

～バラ園～ 

残念ながら訪れた日が９月下旬だった為まだバラ

は咲いておらず閉園されていましたが、このホッ

トニュースが配信される１０月中旬頃から開園さ

れるそうです。 
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～公園内花壇～ 

 

 

公園内にある花壇には様々な品種が年間を通して

楽しめるように植えられているそうです。 

 

 

 

 

公園内の木々も少しずつ紅葉し始めていて秋が近づ

いてきているのを実感しました。             

 

今回は空いた時間での訪問でバタバタだったので今

度行く時は愛犬も連れてのんびり園内を探索したい

と思います。 

 

世田谷店 木村 

 

 
10月半ばとなり気温がぐっとさがりました。 

昼と夜の気温差がはげしく体調管理も気を付けたいところです。 

 

端境期ではありますが、花の品質もよくなり紅葉物も多くでまわってきました 

 

いくつか紹介したいと思います 
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メラリューカレッドジェム 

原産地オーストラリア 

 

葉先が赤く紅葉していて、葉っ

ぱはとても柔らかい。 

 

 

 

 

 

 

 

紅葉ヒペリカム 

そろそろの終了の花材です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

紅ヒマ 

 

赤い幹と茶系の葉っぱ

がカッコいいです。 
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紅葉キイチゴ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11月頃から、色づいた紅葉モノが出回ります。葉が大きくてインパクトがあること、

切り分けても枝のままでも使いやすいことから、非常に重宝される花材です 

 

ディアボロ アメリカシモツケの枝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

黄緑色の葉の品種もありますが、濃いパープル系の品種が秋にはよく使われます。 

 

スモークツリー ロイヤルパープル 
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スモークツリ―の「ロイヤルパープル」という品種だそう。 

スモークツリ―ではなく、「コチナス」という名称がついていることもあります。 

                               

ベニスモモ 

 

赤い葉をもつ桜のなかま、ベニスモモ。 

市場では「ベニス」なんて呼ばれて、秋によく使われる枝ものです。 

                                        

葛西店 大倉 
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株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 
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